
Compte rendu de la réunion CD61
du 25 août 2023

Visio: Jean-Marie Vallet, Christian Lemoigne,, Christophe Podevin, Patrick Renaud, Paul Brionne,
Françoise Vinot,  Stéphane Collet, Patrick Chenet, Adélaïde Boutigny et Sophie Droulon

Excusé : Corinne Chassac , Frederic Esnault, Patrick Renaud, Samuel Canet

● Demande de la MJC VIMOUTIERS de léve des amendes de la saison 2022-2023
Une demande est parvenue au comité demandant la levée des amendes adressée au club de la MJC
VIMOUTIERS.
Cette demande est étudiée. 
Après  discussion,  il  est  proposé  de  retenir  uniquement  les  amendes  pour  la  catégorie  U15M,
puisque dès le début de saison, il avait été annoncé qu’il serait compliqué de jouer en u15F.
Il est donc proposé de ramener le montant des amendes à 200 € au lieu de 400 €.

validé 5 voix sur 8

● Préparation saison 2023/2024

Mr Christophe Gandini nouveau président USBDA
Mr Rhenam Fayssal nouveau directeur technique
MR Frédéric ESNAULT, nouveau Manager du club
Nous attendons le retour des clubs pour l’engagement des équipes

● Proposition des modifications des statuts

- nombre de personne au sein du comité directeur à 15 dont 1 médecin

validé 7 voix sur 8

- la féminisation proportionnelle aux licenciés (60 % hommes, 40%femmes)

 validé à l’unanimité

- représentant du club 3 maximum au sein du comité

validé à l’unanimité

● règlement de la coupe de l’Orne

validé 7 voix sur 8 avec les évolutions suivantes  :
-les joueurs brulés en championnat régional ne pourront participer.
-les  joueurs  ayant  joués plus  de 5 rencontres  de championnat régional  (quel  que soit  la  catégorie)  ne
pourront être qualifié pour les coupes de l’orne. Cette disposition est valable pour chaque tour de coupe.
-les clubs disposant de deux équipes dans une même catégorie devront produire une liste des joueurs par
équipe 8 jours avant le début de la compétition



● Questions diverses

- Le championnat débute le week-end du 30 septembre 2023
- l’inspection académique de l’Orne va organiser des rencontres sportives sur 10 dates et 1
territoire en cette année olympique. Ces dates seront l’occasion pour des jeunes de pratiquer
de nouveaux sports. Le comité avait candidaté. Cette candidature a été retenue.
- Candidature de Jeremy PECOURT pour un poste de chargé de communication dans le
cadre d’une alternance d’un an. Ce candidat sera reçu par Corinne, Patrick et Thibault le 28
aout prochain à 18H30.
- Le club de Sées a trouvé une équipe de membre de bureau et ils travailleront avec le club
de Gacé (pour avoir des équipes de jeunes)
-  Un  questionnaire  de  la  FFBB  a  été  adressé  au  responsable  de  la  commission  3*3
interrogeant sur la non-proposition de championnats 3*3 dans notre comité.
JM VALLET donne pouvoir à Paul brionne pou répondre à ce questionnaire
- Championnat Seniors femmes : à voir à l’AG du 1 septembre
- Adélaïde demande au comité l’achat d’un disque dur. JM VALLET rencontrera Adelaïde
pour voir quelle serait la meilleure solution pour le stickage des données (cloud, ou disque
dur externe)


